PETRÓLEO & GAS Del 16 al 31 de Mayo de 2015

ANÁLISIS. A 10 AÑOS DE LA LEY DE HIDROCARBUROS NO SE CONCRETAN CAMBIOS

Persiste indefinición sobre quién debe liderar la exploración en Bolivia

sión del *government take* o incentivos son las claves de millonarios recursos privados. Proponen que YPFB se haga cargo de la búsqueda de nuevas

105 MM/BB

ANTERIOR. Es el volumen de petrórecibieron las operadoras actuales antes de la privatización.

TEXTO: FRANCO GARCÍA S.

n 10 años de la promulgación y vigencia de la Ley de Hidro-carburos 3000 et a la Carburos 4000 et a la Carbur carburos 3058 el Gobierno

trolera en el país es decir si estará a cargo de las operadoras privadas o por cuenta propia de YPFB v/o en asociación, lo que marca una debilidad reflejada en las reservas actuales, cantidad de pozos perforados, nuevas áreas descubiertas, Nacional aún no decidió acerca de de acuerdo a expertos consultaquién liderará la exploración pe- dos por Reporte Energía.

precio internacional del petróleo producido", acotó la ex autoridad.

En este sentido, las compañías operadoras y analistas del sector coinciden en señalar que es necesario contar con nuevos mercav Argentina, además de la revisión de las condiciones de los actuales



v que mermó desde 199

Los aportes de la 3058

DARÍO ARIAS: Ella contribuyó a delinear fundamentalmente la nueva. política petrolera a pesar de haber sido sancionada por un gobierno anterior al de Evo Morales.

En concordancia, Darío Arias, director de Resources Energy Consulting, afirmó que se debería tener en cuenta modelos de contratos acordes a las prácticas internacionales, debido a que sus términos son fundamentales para dar estabilidad a la inversión. "Hasta ahora no se tiene una figura contractual clara, y se han dejado de lado algunos elementos importantes (como la posibilidad de las empresas de disponer de cierto porcentaje de la producción)", añadió.

http://reporteenergia.com/v2/edicion-145-reporte-energia/